

## SEBANYAK 65 PNS PEMKAB BANJARNEGARA MENERIMA SK PENSIUN

Ditulis oleh BKD Banjarnegara  
Kamis, 14 Oktober 2021 08:22

---



Banjarnegara ([bkd.banjarnegarakab.go.id](http://bkd.banjarnegarakab.go.id)) Sebanyak 65 orang menerima Surat Keputusan Pensiun PNS di lingkungan Pemerintah Kabupaten Banjarnegara yang diserahkan secara langsung oleh Plh. Bupati Banjarnegara Syamsudin, S.Pd., M.Pd yang didampingi oleh Kepala BKD, Yusuf Agung Prabowo, S.H., M.Si dan Kepala Bidang Mutasi dan Kepangkatan di Gedung CAT BKD Banjarnegara Selasa (13/10/2021). Dalam kesempatan tersebut dihadiri pula oleh Pimpinan Cabang Bank Jateng, Yuli Prabowo.

Penyerahan Surat Keputusan Pensiun ini merupakan PNS yang akan memasuki masa purna tugas mulai periode bulan Desember 2020 s/d Maret 2021.

Dalam sambutannya Plh. Bupati Banjarnegara menjelaskan bahwa bahwa masa purna tugas sebagai PNS bukanlah akhir dari segalanya. "Saudara-saudara mungkin akan kehilangan jabatan, penghargaan akan dedikasi atau sudah tidak dapat lagi mengaktualisasikan diri pada pekerjaan. Namun janganlah hal itu menjadikan Saudara-saudara merasa tidak berguna lagi." pesan Syamsudin.

"Saudara-saudara harus tetap semangat dan gembira memasuki masa purna tugas. Gunakan waktu, kesempatan dan perhatian yang ada sepenuhnya untuk bersama dengan keluarga yang selama ini harus terbagi dengan urusan pekerjaan. Alihkan kompetensi, semangat dan produktivitas Saudara dalam aktivitas di berbagai bidang baik dalam bidang sosial, kemasyarakatan, kebudayaan atau keagamaan." tambah Syamsudin.

Kepala BKD Yusuf Agung Prabowo, S.H., M.Si saat memberikan sambutan juga menjelaskan bahwa, pada tahun ini Pemerintah Kabupaten Banjarnegara memperoleh alokasi formasi pengadaan CPNS sebanyak 381 orang dan formasi PPPK khusus Guru sebanyak 1.086 orang yang proses pengadaannya ditangani oleh Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan.

"Khusus untuk seleksi CPNS sebagian pelamar yang mengambil titik lokasi ujian di Kantor

## **SEBANYAK 65 PNS PEMKAB BANJARNEGARA MENERIMA SK PENSUN**

Ditulis oleh BKD Banjarnegara  
Kamis, 14 Oktober 2021 08:22

---

Regional I BKN Yogyakarta telah mengikuti seleksi pada tanggal 22-23 September 2021 dan pelamar lainnya akan mengikuti seleksi yang mengambil tempat di Laboratorium Riset Universitas Jenderal Soedirman Purwokerto yang akan dilaksanakan mulai tanggal 15 -17 Oktober 2021." jelas Yusuf.

Yusuf juga memohon doanya semoga pelaksanaan seleksi CPNS maupun PPPK Pemerintah Kabupaten Banjarnegara dapat terlaksana dengan lancar dan menghasilkan lulusan-lulusan terbaik yang nantinya akan melanjutkan perjuangan dan pengabdian Saudara-saudara di lingkungan Pemerintah Kabupaten Banjarnegara. (BKD-Bna)